



## Grußwort des Honorarkonsuls

Der Aufbau einer langfristigen Partnerschaft mit dem District Hospital Tellippalai, den der Verein „Humanitäre Hilfe e. V.“ verfolgt, ist hinsichtlich der Folgen der Tsunami-Katastrophe, von der Sri Lanka stark betroffen wurde, und auch in Anbetracht des schwelenden inneren Konflikts ausnehmend wichtig. Initiativen wie diese, die auf langfristige Hilfe abzielen, sind außerordentlich zu begrüßen.

Ziel der Partnerschaft ist es, durch Beschaffung von Geräten, Medikamenten und anderen Hilfsgütern wie auch durch Personaleinsatz und Wissenstransfer die medizinische Versorgung der Bevölkerung im Distrikt Jaffna zu verbessern. Dieser Absicht möchte ich meine vollste Unterstützung zuteil werden lassen.

Hans Hammer  
Honorarkonsul der Demokratischen  
Sozialistischen Republik Sri Lanka  
für Bayern und Hessen

